

園生活にも少しずつ慣れてきた子どもたち・・・
 保育者との触れ合い遊び、毎日の生活を通して信頼関係が構築されてきました。
 安心して園生活を送れるようになってきたのではないのでしょうか。
 そして、自分のことだけだった子ども達も、お友だちにも興味を示し、関わる姿が少しずつ増えてきました。

5月のねらいは・・・

- ・新しい保育者に慣れて、信頼関係を築きながら触れ合い遊びを楽しむ。
- ・保育者の真似をして言葉を覚える。

運動遊びでは・・・

マットで遊んでいると
 2人から3人、3人から5人・・・とお友だちと楽しんでいます。



わらべ歌などの触れ合い遊びを通して、保育者とスキンシップを
 図ろう！！



♪一里・二里・三里 しりしりしり～

踝・膝・股関節を順番に触れ、しりしりで
 脇をこちょばします。



♪お座りやーす椅子どっせ あんまりのったら こけまっせ どっしーん！

お膝に座り、上下に揺れながら、
 どっしーんで足を広げます。



絵本を通して、保育者の言葉を真似して、
 繰り返し発している子ども達。

この、絵本では「色」を真似したり、
 保育者の「泣いてる？」の問いかけに
 「ないてなーい」とやり取りを楽しむ
 子ども達・・・
 語彙も少しずつ増えてきています。



お友だちと一緒に♡

お友だちにも興味を示し
 関わりが少しずつ増えて
 きました！



おばけごっこ・・・

保育者がオーガンジーを被り、おばけに
 変身すると・・・

子どもたちも真似っこしてへ～んしん！



キャー！！
 おばけだー！！
 隠れる～

「くるま」「ねこ」など保育者が発した単語を繰り返して
 真似っこしよう！

今月の寝相大賞！！



かわいい寝方をしている姿を保護者の方とも共有
 したく・・・ つい、撮ってしまいました☆

